

# おらだですっべ

令和4年8月23日発行  
地域学校協働活動推進員  
安孫子真澄

## 第一回学校運営協議会が開催されました

7月28日、今年度一回目の学校運営協議会が開かれました。昨年度までは「学校評議員会」という組織でしたが、地域と学校の連携・協力を目指す「コミュニティスクール（※）」導入に合わせ、新たに発足しました。

委員の自己紹介から始まり、校長による学校や生徒の現状についてのお話がありました。その後各委員が「どんな子どもたちを育てたいか」「どんな活動ができるか」、それぞれの考えを出し合いました。暑い中でしたが、時折涼しい風が吹き込む会場では、熱い活発な意見が交わされました。

地域と学校が「お互いに無理なく、良い形で」連携していくには、自由に意見を出し合える雰囲気が大切です。今回はその点で大変有意義な会になったと感じています。

(※コミュニティスクールとは、学校運営協議会を設置した学校のこと)

なお、今年度の学校運営協議会委員は以下のように決定しました。



緒方 晴英 様	学校運営協議会会長	沼澤 美華 様	学校運営協議会副会長
樋口 孝司 様	楯山地区振興会長	安孫子 初 様	高瀬地区振興会長
滝口 孝一 様	高瀬コミセン所長	古川 敏夫 様	楯山コミセン所長
井上 周子 様	学校支援員 母親副委員長	遠藤 倫 様	高楯中PTA会長
安孫子 真澄	地域学校協働活動推進員	沢口 肇	高楯中校長

事務局

武田 裕子	高楯中教頭	神保 陽子	高楯中教務主任
-------	-------	-------	---------

## ☆地域探訪☆ 地域の魅力を実感しました

7月8日、高楯中の恒例行事である「地域探訪」が行われました。

1年生と2年生が縦割り班を作り、地区内の神社仏閣や、仕事の現場を訪問します。

1年生は出身学区とは別の地区へ。「初めて見るもの、知ること」がたくさんあったようです。2年生は自分の生まれ育った地区を1年生に案内します。自分の「地区の魅力を再発見」する機会になったことでしょう。

地域探訪は、高楯中が地域と連携して行う活動の中でも代表的なものの一つです。活動をより充実したものにするよう、来年度以降も地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。